

アル・アクサ洪水第800日目：嵐がガザの避難民パレスチナ人の苦しみを悪化させる中、2人目の赤ちゃんが寒さで死亡

Palestine Chronicle 2025年12月12日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



大雨、強風、気温の低下で避難所が浸水し、何千ものテントが破壊された。(Photo: social media, via QNN)

主要事項

*嵐と極寒がガザ回廊を襲い、2人目の乳児死亡が生じた。この嵐で間に合わせテントで暮らす避難民家族の苦境は一層ひどくなった。

*豪雨、強風、急速な気温低下の中で、避難所は水浸しになり、テントが吹き飛ばされた。そのうえイスラエルが停戦違反の攻撃を続けるので、ガザの人道危機は深まるばかりである。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、360人、負傷者171、047人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月13日 12:04 am

*パレスチナ・クロニクル：国際刑事裁判所（ICC）検事は、英国政府が、もしイスラエルのネタニヤフ首相への逮捕状が実現した場合は英国はICCへの資金提供をやめ、ICCから脱退すると脅迫してきたと、述べた。

12月12日 11:34 pm

*WAFA：今晚、イスラエル占領軍はベツレヘム南東の町トウクを襲撃した。

12月12日 9:42 pm

*チャンネル15：イスラエル軍は、ガザ回廊の復興はハマスの解体と武装解除を条件にすると、今夜、主張した。

12月12日 9:40 pm

*パレスチナ・クロニクル：毎年欧州放送連合（EBU）が主催する歌謡祭ユーロビジョン・ソング・コンテストで2024年に優勝したイスラエルのネモが、昨日、EBUに優勝トロフィーを返還する意向を発表した。彼は、イスラエルのコンテスト参加はEBUの掲げる原則に反すると述べた。

12月12日 9:34 pm

*パレスチナ・クロニクル：破壊されたインフラ、燃料不足、停電、修復機材の持ち込み禁止など悪循環の中でガザ住民たちは暮らしている。戦争で荒廃した「荒れた砂の道」ガザから報告するシャマイマア・エイドの小論を読まれたい。

12月12日 8:33 pm

*国連：国連総会は、イスラエルにガザ回廊への援助物資流入を求める国際司法裁判所（ICJ）の判決を履行することをイスラエルの求める決議案を賛成多数で採択した¹。

*ハマス声明：イスラエルの政治・安全保障閣僚会議が、ベザレル・スマトリッヂ財務相の西岸地区の19入植地を合法化する要請を承認したのは、土地の窃盗であり、武力による植民地主義の押し付けである。

*ガザ政府内務省：内務省は、昨日、低気圧とその影響で死亡した人の数が14人に増えたと発表した。

12月12日 6:14 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル・メディア報道によると、米国はイスラエルに、2年以上にわたるガザ攻撃、空爆や装甲ブルドーザーによる破壊で生じた瓦礫の山を撤去をする責任を負えと要請した。

12月12日 6:03 pm

*パレスチナ・クロニクル：国際法は我々が自決権と解放を求める闘いで使用する手段の一つである。しかし、国際法の起源はヨーロッパ中心主義的な帝国主義で、その性格上、我々にとっての効果は限られている。アニシャ・パテルの小論を読まれたい。

12月12日 6:03 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル・メディアの報道によると、米国はイスラエルに対し、ガザ地区への2年以上にわたる攻撃後に残された大規模な瓦礫の撤去責任を負うよう要請した。これには空爆や装甲ブルドーザーによる破壊も含まれる。

12月12日 5:57 pm

*パレスチナ・クロニクル：ちょうど22年前の12月12日、ファドワ・トゥカーンはかつて事実上の監禁状態に置かれていた邸宅を後にした。今回は祝賀ムードの中で行われた。

ペレン・ビルサイギリ・ムットの最新記事を読む

12月12日 5:46 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル・メディアの報道によると、米国はイスラエルに対し、ガザ地区への2年以上にわたる攻撃で残された大規模な瓦礫の撤去責任を負うよう要請した。これには空爆や装甲ブルドーザーによる破壊も含まれる。

12月12日 2:25 pm

*パレスチナ・メディア：ガザ市民防衛団の報道官マハムード・バサルは、現在提供されている支援物資はガザ回廊の住民が必要とする最低限の需要さえ満たしていないと述べた。テントや避難所で生活する人々の環境は悪化の一途を辿っている。

*ガザ政府メディア・オフィス：今日、低気圧がガザ回廊を直撃し、25万人以上が直接被害を受けた。死亡または行方不明が12人、倒壊住宅が13棟、避難者テント2万7千が浸水または流出した。

*アル・ジャジーラ：ガザ政府内務省は、この数時間で、イスラエル軍の爆撃で損傷していた12棟のビルが豪雨と強風で倒壊し、子どもを含む8人が死亡し、負傷者も出た。北部では数人が瓦礫の下敷きで行方不明となっている。

¹ イスラエル、米国、英国、ドイツ、など26カ国が反対し、フランスは棄権。日本も棄権。

*チャンネル12：イスラエル空軍がレバノンのヒズボラの拠点への攻撃を開始した。アル・ジャジーラの特派員の報告によると、攻撃場所はレバノン東部ベッカー県西部の町ザラヤ郊外であった。

12月12日 10:20am

*パレスチナ・クロニクル：ガザ回廊はイスラエル軍の攻撃と占領の上に激しい冬の嵐で人道的災害で苦しんでいるとき、イスラエル極右はユダヤ教の祝日ハヌカー期間中にガザ回廊にイスラエル国旗を掲揚しようと呼びかけ、イスラエル閣僚たちはそれを支持した。

12月12日 9:30am

*パレスチナ・クロニクル：強い冬の嵐でガザ回廊の建物が倒壊し、避難民テントが吹き飛ばされ、少なくとも7人のパレスチナ人が死亡した。これは、イスラエル軍攻撃によるホームレス化やシェルターの崩壊、封鎖による援助物資の制限などの影響で生じた悲劇で、単なる自然災害ではない。

12月12日 9:21am

*アル・ジャジーラ：ガザ医療筋によると、寒さのためにまた1人の乳児が死亡した。寒さによる乳児死亡は2人となつた。

*ガザ救急隊：ガザ回廊北部のベイト・ラヒヤのビル・アンナジャ地区で、避難民が身を寄せていた家屋が倒壊して、5人が死亡し、数人が負傷した。

*国連：アントニオ・グテーレス国連事務総長は、報告書の中で、2025年は、国連が入植地監視を始めて以降、これまで最大規模の入植地拡大の年となると述べた。彼は、東エルサレムを含む西岸地区でのイスラエルの入植地拡大を非難し、入植地はすべて違法であり、国際法に反すると言った。

*AP通信：イスラエルのネタニヤフ首相は、メディアがガザ停戦合意の第二段階移行に関する米国の圧力が高まっていると報道する中で、エルサレムで政治・安全保障閣僚会議を開催したと言った。イスラエル・メディアによると、米国はイスラエルに、ガザ回廊の膨大な瓦礫の撤去の責任を撮って、数十億ドルの撤去費用の負担を求めている。

*ロイター通信：11人のイスラエル閣僚がカツツ国防大臣に、ユダヤ教祝日のハヌカーに際して、ガザ回廊で「イスラエル国旗掲揚式」の実施を承認することを求めた。極右シオニスト組織「ナハラ」はガザ回廊を直ちにイスラエル国に編入するべきだと主張している。「

12月11日 11:50

*米中央軍(CENTCOM)：米中央軍は、ガザ回廊の瓦礫除去は非常に困難な課題で、推計では約6千万トンの瓦礫になると述べた。

*アクシオス：CENTCOMはガザ調整センターの国際チームを拡充し、60の国々とパートナー組織を加えると発表した。

12月11日 10:18pm

*パレスチナ・クロニクル：ハマスは、アムネスティ・インターナショナルがハマスを人道に対する罪で非難した新たな報告書を批判し、それを偏向し、矛盾し、イスラエルの主張をうのみにしていると非難し、報告書の撤回を求めた。

12月11日 9:34pm

*イエディオト・アハロノト：米国はイスラエルにガザ戦争を作り出したガザの大量の瓦礫撤去の費用の負担を要請した。イスラエルはこれに同意したと伝えられている。費用な数億ドルになると見込まれている。

*国連：国連事務総長報道官は、ガザの760以上の避難所の約85万人（ガザ人口約40%）の人々が洪水に襲われている。

*ジャーナリスト保護委員会(CPJ)：1992年から報道関係者の犠牲者数を記録し始めて以来、ガザ戦争はジャーナリストにとって最悪となった。我々は2023年10月7日以降イスラエル軍によるジャーナリスト殺害が急増していることでイスラエルを非難し、レバノンでイスラエル軍が米国人ジャーナリストを殺害したのに、その責任を問わない米国政府を非難する。

12月11日 7:16pm

*パレスチナ・クロニクル：今日西岸地区のジェニン難民キャンプでイスラエル占領軍の銃撃でパレスチナ人医師が負傷した。

12月11日 7:15 pm

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍は西岸地区ラマッラーの北西にあるAIN・ヤブルド村を襲撃した。